



Am Mittwoch, den 11. Dezember 2013 stand der alljährliche Vorlesewettbewerb der sechsten Klassen auf dem Programm. Um den Schulsieger zu ermitteln, trafen sich die Klassensieger mit ihren Deutschlehrern, Frau Henkel, Frau Mechergui, Frau Bucher und Herrn May in der ersten Stunde in Raum 108.

Die sechsten Klassen wurden durch Maitte Rudolph (6a), Diego Schneider (6a), Kristina Sajin (6b), Maria Magdalena Cudzich (6b), Jana Frank (6c), Seyitcan Fühl (6c), Rebecca Keri (6d) und Martin Schurr (6d) vertreten.



Zu Beginn mussten die Teilnehmer einen vorbereiteten Text präsentieren. Beim Vorlesen kam es besonders darauf an, möglichst flüssig und fehlerfrei zu lesen, Sprechpausen einzubauen sowie wichtige Wörter und Stellen mit wörtlicher Rede entsprechend zu betonen. Im Anschluss daran mussten die Schülerinnen und Schüler noch eine Seite aus einem ihnen unbekanntem Buch vorlesen.

Diego Schneider aus der Klasse 6a konnte mit seinen ausgezeichneten Lesekünsten die Lehrerjury am meisten überzeugen und wurde somit Schulsieger des Vorlesewettbewerbs der HELA.

Diego wird unsere Schule in der Stadtbücherei beim Entscheid auf Stadtebene vertreten, bei dem alle Heilbronner Haupt- und Realschulen teilnehmen.

Für diese Aufgabe wünschen wir Diego viel Erfolg und drücken ihm fest die Daumen!!!

